

Naturschutzbund Salzburg vergibt Hermann-Ortner-Naturschutzpreis 2021



**Naturschutzbund Salzburg vergibt
Hermann-Ortner-Naturschutzpreis 2021^{*)}
Auszeichnung für vorbildliche Initiative:**

Salzachseen

Von der Schottergrube zum Landschaftsschutzgebiet

Es ist schier unglaublich, wie viele Organismen sich im Gebiet der Salzachseen im Norden der Stadt Salzburg tummeln, manche davon völlig unbemerkt von der breiten Öffentlichkeit. **Dipl.-Päd. Wolfgang Schruf** aus Salzburg hat sich der Erkundung des vielfältigen Lebensraumes an den Salzachseen verschrieben – auch ein Buch darüber ist in Vorbereitung – und erhält für seine Initiativen vom Naturschutzbund Salzburg den mit 2000,- Euro dotierten Hermann-Ortner-Naturschutzpreis verliehen.

[Hier weiterlesen!](#)



Vlnr:

*Barbara Unterkofler (BM-Stellvertreterin, ÖVP), Dipl.-Päd. Wolfgang Schruf,
Dr. Winfrid Herbst/Vorsitzender Naturschutzbund Salzburg, Martina Berthold (Stadträtin, Bürgerliste -
Die Grünen)*

(Anklicken zum Vergrößern)